

## 報告1 定額給付金給付事業の進捗状況について

**定額給付金** 対象約9,200世帯**5月末  
現在**7,650件  
83.2%

の申請を受付



定額給付金給付事業の進捗状況について、給付金給付対象約9,200世帯に対し4月20日に給付金申請書の発送を行い、4月21日より受付を開始しましたが、5月末現在で7,650件、約83.2%の申請を受け付けました。

また、給付金の支給状況は、5月末現在で6,566件、約71.2%の支給が完了しました。

**申請は10月21日までをお願いしますー**

なお、定額給付金の申請期限は、受付開始日から6か月間となっており、10月21日が申請期限となっています。

引き続き円滑な事業の実施に努めます。



## 報告2 酒々井町町制施行120周年記念事業について

町が誕生して120年を迎えました

簡素ながらも

各種記念事業を実施します

### 記念式典や夏期巡回ラジオ体操などを実施

当町は、明治22年に町制を施行して120周年を迎えました。

今年度を節目の年として、ふるさと酒々井に対する誇りと愛着心を深めていただくため、町民の代表者からなる実行委員会を組織して、簡素ながらも記念事業を計画し、実施します。



- 7月 「記念式典」(特別記念表彰や記念講演会)
- 8月 「平和を考える映画会」、「夏期巡回ラジオ体操・みんなの体操会」
- 10月 「スポーツレクリエーション祭」、「史跡ウォーキング」
- 11月 「生涯学習フェスティバル」、「ふるさとまつり」
- 12月 「桜の記念植樹」

このうち「記念式典」、「夏期巡回ラジオ体操・みんなの体操会」、「桜の記念植樹」以外は、通年行っている事業ではありますが、120周年記念として特別にアレンジして実施しようとするものです。

なお、各事業については、広報ニューすい等でお知らせし、多くの皆様の参加を得て、町制施行120周年を意義深いものとしたいと考えています。



## 報告3 国の補正予算に係る地方財政措置に対する 町の対応について

**国補正予算** 町に有利・有効活用のため

### 経済危機対策本部を設置しました

#### 経済危機対策に地方も積極的な取組みを

今回の国の補正予算は、4月27日に閣議決定され、「経済危機対策」を実施するために必要な経費の追加等について措置を講ずるものとしており、地方財政については、地方公共団体が国の施策と歩調を合わせ、積極的に取り組むことができるよう、「地方公共団体への配慮」のための財政措置が講じられることとなっています。

#### 公共投資、地球温暖化、少子高齢化などへの対応へ 「地域活性化・経済危機臨時交付金」

極めて厳しい地方財政の現状を踏まえ、経済危機対策における公共事業等の追加に伴う地方負担の軽減を図り、国の施策と歩調を合わせ、地域における公共投資を円滑に実施するための「地域活性化・公共投資臨時交付金」及び地球温暖化対策、少子高齢化社会への対応、安全・安心の実現、その他将来に向けた地域の実情に応じたきめ細かな事業を積極的に実施するための「地域活性化・経済危機対策臨時交付金」が交付される予定となっています。

そこで、庁内に総務担当参事を本部長とする経済危機対策本部を設置しました。現時点では、詳細につきまして不明確な部分もありますが、今後、それぞれの交付金の対象となる事業を精査し、町の実施計画又は重点施策等、事業の優先度を考慮して、町にとって最も有利になるよう積極的かつ有効に活用していきたいと考えています。



## 報告4 新型インフルエンザ（H1N1）について



### 小中学校・保育園で 健康観察を強化 消毒液の配置、マスクの備蓄も



メキシコ、アメリカ、カナダ等で新型インフルエンザが発生し、日本国内においても海外から帰国された方の感染事例が確認されたほか、渡航歴がない方についても感染が確認されているところです。

当町では、町民の皆様へ正しい知識を持っていただくため、5月1日に周知のためのチラシの回覧を実施するとともに町ホームページ及び広報ニューシスイ6月号に新型インフルエンザに関する情報を掲載し更なる周知を図っています。

また、町内の小中学校や保育園においては、児童、生徒の欠席状況の報告等、健康観察を強化するとともに事務室入口にアルコール手指消毒液を配置し外部からの感染予防に努めるほか、役場玄関にも消毒液を配置しました。

#### 不測の事態に備え専用の防護服等購入

この他、厚生労働省から示されている「新型インフルエンザ対策行動計画」における感染拡大防止体制に移行し、県内で感染が確認された場合には、県が当町の保健センターに発熱外来を設置する可能性があることから、専用の防護服、ゴーグル、マスク等を購入し不測の事態に備えています。



#### マスク・消毒液購入のため補正予算を計上

なお、現在町としては感染予防対策としてマスクの備蓄に努めておりますが、さらなる予防対策として、マスクや消毒液購入のための補正予算を本定例会に提案させていただいているところでございます。

#### 庁内対策会議を招集

また、ご承知のことと思いますが、5月30日には、佐倉市在住で空港内飲食店に勤務する女性の新型インフルエンザ感染が確認されたことに伴い、庁内対策会議を招集し今後の方針について協議したところでございます。